

ぴっぴ通信

令和元年 8月

8月の活動の様子です。



Heart+

Heart プラスHot ところがホットする時



ベビーマッサージ

今月は、台風の影響で悪天候の中5組の親子が参加してくれました。講師の先生がベビーマッサージの効果を話してくれたり、ゆったりと進めることが出来ました。八重瀬町在住の3ヶ月から5ヶ月のお子さんが参加できます。



集会

毎日の集会で絵本の読み聞かせや手遊び、体操などを行っています。今月は、手遊びや絵本を見た後に、お子さんをひざの上に乗せて「バスにのって」の音楽に合わせて、親子触れ合い遊びを楽しみました。



今月の親子壁面製作

おじいちゃんおばあちゃんありがとう!



敬老の日に向けて、日頃お世話になっているおじいちゃんおばあちゃんへ感謝の気持ちを込めてプレゼントづくりを行っています。手形や足型をとる時は、泣いたり、騒いだり・・・でも。遊ぶ姿の写真を撮るとにっこり笑ってくれたりします。



おたんじょうかい



1歳児4名、4歳児1名のお友達が参加
してくださいました！



アトラクション
エプロンシアター「おおきなかぶ」
親子ふれあい遊び「おやつをたべよ」

